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1日目 

 

１０月７日 １４時 広島駅から博多駅に向け新幹線で出発。車内にて、妻より連絡が入る。 

「お土産 考えました！①「紅芋タルト(must)」②「ちんすこう(must)」③「もずくスープの素(余力あれば）」

④「沖縄天然塩（余力あれば）」 よろしくー！」 

 

まだ、博多にも着いていないのに、ミッションを課せられる。 

（余力があれば）に、何とも言えない強制力を感じ、帰りの姿を想像すると気が滅入った。 

 

博多駅から福岡空港までは地下鉄で移動する。思えば、この地下鉄を利用するのは、コロナ前の社員旅行（韓国）

以来だ。 

 

福岡空港に到着後、今回の社員旅行の同行者全員と挨拶を済ませ、 

飛行機（スカイマーク 福岡→那覇 １７：００発）に搭乗。 

 

およそ 1時間半で那覇空港に到着。飛行機から降りたら、南国特有の蒸し暑さが、心地悪く迎えてくれた。 

 

ホテル「メルキュールホテル沖縄那覇」までは、モノレールで移動した。ホテル到着後 荷物を預け、早速、短

パン・半袖に着替え、マスクも外した。 

 

今晩の夕食は、国際通り近くの「海音」というお店。島唄ライブを聞きながら沖縄料理を楽しめるお店だ。 

 

 

海ぶどう、島らっきょう、ミミガー、豚しゃぶ、モズク天ぷらを食べる。 

３種盛り（刺身）もでてきたが、見たことがない切り身で、本州ではあまり食べれない魚のようだった。 

乾杯の一杯はもちろん、生ビール。沖縄ではＯＲＩＯＮビールが有名らしく、沖縄で生ビールを頼むとデフォル

トでＯＲＩＯＮビールがテーブルに届く。 

 

味音痴な私には、ＯＲＩＯＮも、ＡＳＡＨＩも、ＫＩＲＩＮも（発泡酒も・・・）、差がわからないのだが、島唄ラ

イブを聞きながら飲むＯＲＩＯＮビールは、最高においしく、楽しめた。（毎日、ユリス錠を飲んでいて、本当に良かった。） 

2次会での記憶はあまりない。なんとなく覚えているのは、「会社に対しての思いの丈を、アルコールの勢いに任

せて、ぶちまけた。」ということ。相槌をうちながら、話を聞いてくださった幸谷先生と、吉原先生（はまゆう）、

森脇さん（あかね）には、今後、フラワーブロスにいる限りは、頭があがらないだろう。 
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10月８日（２日目） 

1 日目は全員行動だったが、2 日目、３日目はゴルフ組（水津副社長、山西先生、末廣先生、西本）で行動をす

る。 

 

今日は、「沖縄カントリークラブ」でラウンド。前日の、アルコールの影響で、起床時はフラフラしていたが、

ラウンドは、12時 37分スタートと遅めのスタートだったため、プレーへの影響はほとんどなかった。 

 

ホテルからゴルフ場まで、9.6km  車で 30分弱で到着した。 

 

 

コースは左右が狭く、高低差の多いトリッキーなコースが続いた。 

 

 

 

隣のコースに打ち込んだりと色々とあったが、終わってみれば、１０１点。１００切りを目指していた身として

は悔しい結果だが、内容を考えれば悪くなく、明日に繋がるプレーができた。（・・・・と、この時は思った。） 

 

水津副社長 スコア９１ 

山西先生 スコア９１ 

末廣先生 スコア１０１ 

西本 スコア１０１ 

 

スコアが拮抗していたため、翌日のラウンドは 

水津副社長＆末廣先生 ＶＳ 山西先生＆西本 

のチーム対抗戦を行うことになった。 

 

 １０月の３連休では沖縄を代表する 1 大イベント、「那覇大綱挽きまつり」が執り行われている。コロナ禍の

影響で３年ぶりの開催ということだった。 

大綱の大きさは、全長 200ｍ 直径 1m56cm 総重量 40トン。綱の端が枝分かれしており、大人数で綱を引く。



イベント終了後 綱は、縁起物として、１ｍ程に切られて祭りの参加者に配られる。 

 ホテルから祭り会場まで川を挟んで３００ｍほどしかなくホテル周辺は、若者で溢れ、ゴルフ場からの帰りの

タクシーは、渋滞に巻き込まれた。 

 

 ２日目の夕食は、タクシー運転手のアドバイスもあり、 

１９５３年創業 ＯＫＩＮＡＷＡ ジャッキーステーキハウスで、ステーキを食べることになった。 

 

人気店らしく店の前には、順番待ちの客が２０名ほど。待ち時間としては６０分以上かかるようなので、近隣の

コンビニを転々とし、時間をつぶした。 

入店後、ステーキのセット（スープ＆米 orパン）、ＯＲＩＯＮビール、沖縄タコスを頼んだ。 

メインのステーキはボリュームもあり、美味しく食べれたが、スープに関しては好き嫌いが分かれた。 

 

 ステーキハウスからの帰りに、「沖縄名物 サーターアンダギーが、どうしても食べたい。」と水津副社長。「お

祭り会場の夜店に売っているから・・・」ということで、山西先生、末廣先生と別れて 2人で祭り会場に向かう

が、既にお祭りは終了し、サーターアンダギーを食べれず、その日は終了した。 
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１０月９日（３日目） 

今日は、ホテルから１５ｋｍ離れた「ザ・サザンリンクスゴルフクラブ」でのスループレー。このゴルフ場は、

「ひめゆりの塔」から近いこともあり、海沿いのコースが多い。ティーマーカーが「シーサー」の焼き物で、沖

縄でゴルフするなら、ココ！と水津副社長イチオシのゴルフ場だ。 

 

 

 当日は、天候もよく、心配をしていた風も少なく、スコア１００切りには、ベストコンディションだったのだ



が、結局スコアは１１３と崩れてしまい。チーム対抗戦では、敗北。２日続けてのゴルフだったが目標の１００

切りは叶わなかった。まだまだ、沖縄でプレーをする実力ではなかったということで、今後も練習に励みたい。 

 

水津副社長 スコア８９ 

山西先生 スコア９６ 

末廣先生 スコア９４ 

西本 スコア１１３ 

 

ラウンド後、タクシーで那覇空港に向かった。 

空港到着後、懸念していた妻からのミッション（お土産４種）を全てコンプリートし、同僚へのお土産を購入し

たらバックパックの重量は、行きの倍以上になった。 

 

水津副社長は、空港で念願のサーターアンダギーを購入ができご満悦な様子。なぜか、私も一安心した。 

 

（↑サーターアンダギー食べさせて頂きありがとうございました。末廣先生からも、紅芋（生）タルトを食べさせて頂きました、本当に美味しか

ったです。） 

 

飛行機（スカイマーク 那覇→福岡 １６：１５発）に搭乗し、新幹線に乗り換え、広島のアパートに帰宅した

のは、午後 8時半。妻からミッションコンプリートに対し、労いの言葉をかけてもらった。 

 

この社員旅行で一番印象に残った写真は、「海音」での水津副社長、山西先生のツーショットだ。 

 

色んな受け取り方もできるが、私的には、会社側から社員側に積極的に歩み寄ってくれているように感じた。 

 

まだ、広島エリアでは最年少の薬剤師（？）だとおもうので、後輩でもできたら、私も全力で、後輩の前で踊り

歩み寄っていきたい。（ただの、変な先輩！？） 

今回、広島エリアから一人参加ということもあって、初日は少し気構えていたところもあったが、逆に、山口エ

リアの社員と交流が増え、結果的には大満足な旅行となった。 

 

社員旅行の復活に尽力してくれた方々に、感謝したい。 

 

山口エリアの皆様 

沖縄旅行企画してくださり本当にありがとうございました。人生初の沖縄で、良い思い出ができました。再来年もご一緒すること

がありましたら、よろしくお願い致しますm(__)m 

 

ゴルフ組の皆様  

たくさん写真を取らせていただき、ありがとうございました。沖縄の景色に加えて、ゴルフスイングが綺麗なので、撮影では、ナ

イスショットがたくさん撮れました。（次は、プレーの方でナイスショットを連発したいと思います。） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


